

Das Senkblei

Autor: aus «Näher zu Dir»

Das Senkblei

Das Senkblei ist ein Messwerkzeug des Maurers, das in zweierlei Hinsicht Verwendung findet. Es ist nötig *beim Bauen* einer Mauer. Mit dem Senkblei hat man die Gewähr, dass z.B. eine Backsteinmauer tatsächlich senkrecht errichtet wird. Mit dem Senkblei kann man jedoch auch eine *bestehende Mauer prüfen*, ob sie gut gebaut wurde oder schief steht. Das Senkblei zeigt nicht nur eine eventuell vorhandene Neigung an, sondern auch wie gross sie ist.

In der Bibel finden wir das Senkblei ebenfalls. Da sagt Gott: «Siehe, ich lege ein Senkblei an mein Volk Israel, in seiner Mitte; ich werde fortan nicht mehr schonend an ihm vorübergehen» (Amos 7,8). Am Sinai gab der HERR seinem Volk das Gesetz. Da versicherten die Menschen: «Alles, was der HERR geredet hat, wollen wir tun!» Nun legte Er durch seinen Propheten das Senkblei des Gesetzes an sein Volk – und die ganze Schiefelage kam ans Licht.

Auch an uns legt Gott das Senkblei. Sein Massstab ist das Leben von Jesus. Es zeigt jedem Menschen, wie schief sein eigenes Leben vor Gott ist. Deshalb haben wir alle die Vergebung nötig, die Gott uns aufgrund des Opfertodes seines Sohnes anbietet.

Uns Gläubigen zeigt die Bibel neben dem sündlosen Leben des Herrn Jesus auch alle Gedanken Gottes zu einem Ihm wohlgefälligen Verhalten. Je mehr wir seinem Wort gehorchen und uns danach ausrichten, umso ähnlicher werden wir unserem Herrn.